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Abstract: The cheetah Acinonyx pardinensis  apparently inhabiting most open habitats of the Old 
World in the whole Villafranchian up to the lower Middle Pleistocene. Remains of this species 
have been found at several sites in Europe, northern China and India. Fossils cheetahs also exist 
in some African faunas of Lower Pleistocene or lower Middle Pleistocene age but are still 
concealed under other generic and specific names. The distributional history and the origin of the 
modern cheetah are completely unknown at present.  
 
Le guépard Acinonyx pardinensis occupe apparemment la plupart des habitats ouverts de 
l'Ancien Monde pendant tout le Villafranchien jusqu'au Pléistocène Moyen Inférieur. Les restes de 
cette espèce ont été trouvé dans plusieurs sites d'Europe, au nord de la Chine et en Inde. Les 
fossiles de guépards existent également dans des faunes africaines de l'âge du Pléistocène 
Inférieur ou au Pléistocène Moyen Inférieur mais sont encore cachés sous d'autres genres et 
noms d'espèce. La distribution historique et l'origine du guépard actuel sont totalement 
inconnues. 












